

# La Ciudad reduce un 85% el gasto de horas extraordinarias en tres años

La Administración local ha pasado de pagar 293.000 euros por este concepto en el primer trimestre de 2010 a abonar 4.391 euros entre enero y marzo de este ejercicio

V. SAURA

**CEUTA.** En tres años, la Ciudad Autónoma ha reducido en un 85% el gasto de horas extraordinarias y ha pasado

• Reorganizar los servicios para obtener mejor rendimiento, o dicho en otras palabras, economizar. Esta ha sido la fórmula que la Ciudad Autónoma ha puesto en marcha y con la que se ha conseguido ahorrar a las arcas públicas casi 290.000 euros de los que se llegaron a destinar a pagar horas extraordinarias a los funcionarios en años anteriores. En 2010 y cuando la crisis todavía no había tocado de lleno a Ceuta, el Gobierno de Juan Vivas aprobó un gasto en horas extraordinarias de 293.000 euros durante el primer trimestre del año. Ahora, y con los ojos de Madrid puestos en las cuentas de la Ciudad, el gasto se ha reducido un 85% y desde enero a marzo sólo se han pagado 4.391 euros por este concepto.

El portavoz del Ejecutivo, Guillermo Martínez, llevó ayer al Consejo de Gobierno la propuesta para aprobar un gasto de 6.000,53 euros en horas extraordinarias de los meses de diciembre, enero, febrero y marzo. Además, el también consejero de Economía aprovechó su intervención para destacar "la reducción exponencial e importante" que ha llevado a cabo la Administración "dentro del objetivo de una mejor y más eficiente utilización de los recursos humanos de la Ciudad". Desde 2010, este gasto se ha ido reduciendo a medida que el interés político por aprovechar de manera eficiente los recursos humanos ha sido más intenso. Así, en el primer trimestre

de abonar 293.000 euros en el primer trimestre de 2010 por este concepto a pagar 4.391 euros de enero a marzo de este año. El portavoz del Ejecutivo, Guillermo Martínez, no quiso hacer alusión

a que antes se malgastara dinero, sino que aseguró que este ahorro se debe a "un compromiso de administración y trabajadores por reorganizar los servicios y mejorar la eficiencia".



Martínez presentó en el Consejo de Gobierno el gasto en horas extraordinarias desde diciembre. / FOTO CEDIDA

de 2011, se abonaron 114.000 euros, en 2012 el gasto fue de 71.000 euros y este año se ha quedado en 4.391 euros.

## Compromiso o malgasto

Ante la pregunta de por qué se ha producido esta caída en picado del gasto en horas extras y de si antes se malgastaba dinero en este concepto, Martínez sólo manifestó que el recorte se debe "a un compromiso por parte de todos, la administración

Martínez señala que el ahorro se debe al "compromiso de todos por reorganizar los servicios"

y los trabajadores, para intentar reorganizar mejor los servicios y no llevar a cabo horas extraordinarias". "También incide el acuerdo adoptado con las centrales sindi-

cales en el ámbito de Policía Local y Bomberos, en relación con la ampliación de la jornada laboral y para no llevar a cabo determinadas horas extraordinarias", señaló. Pero el portavoz del Ejecutivo insistió en que el ahorro "fundamentalmente es consecuencia del compromiso de organizar mejor los servicios para que si se puede hacer por la mañana no tener que hacerlo por la tarde". Una idea que ha supuesto un ahorro importante.

## El convenio entre la UGR y el Ejecutivo incluirá ayudas para el Máster de Turismo

**V.S.C./ CEUTA.** El Gobierno aprobó ayer un convenio con la Universidad de Granada para dar continuidad a las actividades en las que tradicionalmente colaboran ambas instituciones, como el aula de mayores. Este año se ha incrementado el importe del convenio que pasa de 81.000 a 100.000 euros ya que por primera incluye subvenciones para llevar a cabo máster de postgrado. El portavoz del Ejecutivo explicó con el objetivo de estas nuevas ayudas será consolidar el Máster de Turismo que lleva ejecu-

tando la UGR en colaboración con la Ciudad durante los últimos tres ejercicios. Además, con este convenio se atenderán otras actividades como los cursos de verano que se llevan a cabo en la ciudad, el aula permanente de formación abierta, el aula de mayores, el apoyo a los estudiantes que llegan a Ceuta gracias a los programas de intercambio Erasmus, prácticas formativas, e incentivos a las prácticas en distintas empresas, o la aplicación de políticas de igualdad en los centros dependientes de la UGR.

## Luz verde al convenio con Cruz Roja para alimentar a 300 familias

**V.S.C./CEUTA.** El Gobierno dio ayer luz verde al convenio con Cruz Roja para facilitar alimentos a personas en riesgo de exclusión. Guillermo Martínez explicó que se trata de medidas de ayuda urgentes y que se destinará a bolsas de alimentos. El importe de este convenio asciende a 200.000 euros y el objetivo será llegar a 300 familias a lo largo de todo el año, y de forma continua todos los meses. Esta es una de las partidas de los 550.000 euros que la Ciudad destinará a ayudas para alimentos este año.

## El Gobierno destinará 104.000 euros a la comunidad islámica

**V.S.C./CEUTA.** El Ejecutivo aprobó ayer la convocatoria de subvenciones para proyectos de la comunidad islámica relacionados con actividades culturales, de índole social. El importe de la subvención será de 104.000 euros y se otorgará mediante concurso. Una vez que la convocatoria sea pública a través del BOCCE, las distintas asociaciones podrán presentar proyectos que serán valorados por una comisión técnica. Uno de los criterios será el número de usuarios de las actividades.

## Martínez prevé destinar 3 ó 4 millones de las arcas locales al Plan de Empleo

**V.S.C./CEUTA.** La Ciudad prevé gastar 12 millones de euros en los Planes de Empleo hasta 2015. Lo anunció el presidente en el Debate de Estado de la Ciudad y ayer el portavoz recordó que los planes locales irán destinados a jóvenes, se fomentará la contratación de parados y se reforzará la formación. Los seis millones que la Ciudad pretende aportar con fondos propios incluyen parte de la dotación del Fondo Social Europeo, aunque se espera destinar entre tres y cuatro millones de recursos propios.



El Gobierno aprobó el convenio con la UGR por 100.000 euros. / FOTO ARCHIVO